

El concurso de Buenas Prácticas de Consumo ya tiene ganadores

Quince jóvenes azudenses proponen ideas para ahorrar respetando el medio ambiente

Quince jóvenes azudenses han participado en el primer Concurso Local de Buenas Prácticas de Consumo Doméstico convocado por el Ayuntamiento. Esta iniciativa ha servido para premiar la mejor idea de los niños y jóvenes azudenses para ahorrar en casa, en el colegio o en el trabajo, respetando el medio ambiente.

En categoría infantil, el jurado premió la redacción y el dibujo presentados por Álvaro Guillén Palacios, de 12 años de edad. Estela y Sara Maroto Gutiérrez, ambas de 16 años de edad, fueron las ganadoras de la categoría juvenil con un trabajo sobre los sistemas de ahorro de energía, el mismo tema que trató en su trabajo Luis Alonso Cantero, de 14 años, que fue premiado por el jurado por su originalidad. Por último, el trabajo de Jaime Gil de Sagredo, de 12 años, fue también premiado como el que más cuidó la presentación.

Dado el interés y la calidad de todos los trabajos presentados, el Ayuntamiento decidió además, reconocer su participación con un accésit a Natalia Argomániz Higes, de 12



Los jóvenes azudenses demostraron su conciencia ecológica.

**LOS TRABAJOS PUEDEN CONSULTARSE EN LA PÁGINA WEB
DEL AYUNTAMIENTO WWW.AZUQUECA.ES**

años de edad; Samuel Aguilar Pérez, de 6 años; Arancha Aguilar Pérez, de 10 años; Sandra Fernández Díaz, de 10 años; M. del Mar Guillén Palacios, de 17 años; Esperanza Guillén Palacios, de 16 años; Sergio Argomániz Higes, de 19 años; Juan Pablo Dorado García, de 16 años; y Estefanía Gniewkoski Vélez, de 14 años de edad.

Tras el estudio de todos los trabajos presentados, el concejal de Consumo, Pablo Bellido, puso de manifiesto

"el grado de concienciación que tienen los jóvenes como consumidores, un sector al que bombardea la publicidad, pero que cada vez es más exigente y está más concienciado con el medio ambiente y con el denominado consumo responsable".

Los participantes en el concurso recibieron regalos de Comercio Justo, elaborados con material reciclable. Además, sus trabajos pueden leerse en la página web www.azuqueca.es.

Azuqueca acogió la asamblea de la Asociación de la Prensa

Periodistas de todos los medios de comunicación de la provincia se reunieron el 8 de mayo en Azuqueca con motivo de la asamblea anual celebrada por la Asociación de la Prensa de Guadalajara. El Ayuntamiento de la localidad cedió las instalaciones del Foro para el encuentro y, posteriormente, el alcalde y los portavoces de los tres grupos municipales compartieron mesa y mantel con los periodistas.

Consumo alerta sobre los peligros de los juguetes con apariencia de armas de fuego

La Oficina Municipal de Información al Consumidor se ha adherido a la Campaña Informativa puesta en marcha por la Dirección General de Consumo de Castilla-La Mancha en la que se advierte sobre los riesgos de los juguetes con apariencia de armas de fuego.

Y es que los servicios de inspección de Consumo han detectado que en algunos casos existen dificultades para distinguir la verdadera naturaleza de algunos productos, que pueden pasar

por juguetes cuando en realidad son armas potencialmente peligrosas.

Por eso se advierte que estas armas (entre las que se encuentran las armas de aire comprimido, carabinas y pistolas semiautomáticas y de repetición accionadas por aire o gas comprimido) sólo pueden adquirirse con licencia y tienen que llevar un etiquetado especial en el que se indique expresamente la prohibición de ser utilizadas por menores de 16 años. En la misma línea,

Breves

Azuqueca en la Comisión de Cooperación de la FEMP.

Azuqueca es miembro de la Comisión Permanente de Cooperación al Desarrollo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), junto a otros 24 municipios de todo el territorio nacional. El representante de nuestro municipio en esta comisión es el concejal de Relaciones Institucionales, Pablo Bellido, quien señala que la presencia de Azuqueca en este organismo "es el resultado de la buena trayectoria del Ayuntamiento de Azuqueca en la solidaridad con los pueblos más empobrecidos del planeta". Además, indica que el hecho de estar en la comisión "nos ayudará a conocer de primera mano y poder influir en las estrategias municipales que se lleven a cabo en materia de Cooperación Internacional".

Continúan los trabajos de Agenda 21.

El Ayuntamiento ha celebrado una reunión con la Diputación de Guadalajara y con la empresa encargada de llevar a cabo la auditoría ambiental del municipio para avanzar en la fase de diagnóstico de la Agenda 21. En la actualidad, Azuqueca es junto a Albacete el municipio de Castilla-La Mancha donde el proceso de Agenda 21 se encuentra en una fase más avanzada.

Consumo recuerda que en ningún caso estas armas de imitación podrán ponerse a la venta como juguetes, ya que este hecho puede llevar consigo que se permita el acceso a ellas a menores, con el consiguiente peligro que ello supondría.

Además, el concejal azudense de Consumo, Pablo Bellido, anima a los vecinos a "no adquirir juguetes bélicos o sexistas y a optar por juguetes educativos que promuevan la creatividad del niño".